

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 837 und 838

Für den Inhalt verantwortlich: Wilhelm Adametz

Freitag, 11. Juli 1952

Blatt 1103

Autobusverbindung Kahlenberg - Klosterneuburg-Weidling

11. Juli (RK) Seit dem Vorjahr wird bekanntlich an schönen Samstagnachmittagen sowie an Sonn- und Feiertagen nach Bedarf eine Anschlußlinie vom Kahlenberg zum Leopoldsberg geführt. Um auch den Zweig der Höhenstraße vom Leopoldsberg nach Klosterneuburg-Weidling dem Ausflugsverkehr durch eine Autobuslinie zu erschließen, werden die Wiener Verkehrsbetriebe zunächst versuchsweise und bis auf weiteres an schönen Sonn- und Feiertagen eine solche Linie führen. Stadtrat Dkfm. Nathschlüger stellte in der letzten Stadtsenatssitzung einen diesbezüglichen Antrag, der einstimmig angenommen wurde. Der Gemeinderat wird darüber in seiner nächsten Sitzung zu beschließen haben. Die Fahrpreise werden unmittelbar vor Aufnahme des Betriebes verlautbart werden.

Ferien in der Modebibliothek

11. Juli (RK) Die Modesammlungen im Schloß Hetzendorf und die angeschlossene Bibliothek werden in den Sommermonaten Juli und August für den Besuch gesperrt. Der erste Besuchstag ist wieder am Dienstag, dem 9. September.

Ferkelmarkt vom 9. Juli

11. Juli (RK) Aufgebracht wurden 146 Ferkel, von denen 113 verkauft wurden. Der Durchschnittspreis war bei den Ferkeln bis zu 5 Wochen 188 S, 6 Wochen 218 S, 7 Wochen 257 S, 8 Wochen 280 S, 10 Wochen 305 S.

Der Marktbetrieb war rege.

Pferdemarkt vom 8. Juli
=====

11. Juli (RK) Aufgetrieben wurden 96 Pferde. Als Schlächterpferde wurden 57 verkauft, als Nutztiere 5, unverkauft blieben 34. Bezahlt wurde für 1 Kilogramm Lebendgewicht: Bankvieh Ia 5.50 S, IIa 4.70 S, Fohlen 5.70 S. Alle Preise plus saisonbedingtem Aufschlag. Der Marktverkehr war flau.

Herkunft der Tiere: Wien 3, Niederösterreich 60, Burgenland 9, Oberösterreich 12, Steiermark 12.

Victor Adler-Sonderschau weiter geöffnet
=====

11. Juli (RK) Wegen des anhaltenden Interesses wird die kleine Sonderschau im Lesesaal der Stadtbibliothek im Rathaus, "Bücher, Bilder und Dokumente um Victor Adler", bis einschließlich Freitag, den 18. Juli, zugänglich bleiben. Die Schau ist täglich von 9 bis 18.30 Uhr bei freiem Eintritt geöffnet.

Englandreise von Wiener Hauptschülern
=====

11. Juli (RK) Am Mittwoch fahren 61 Wiener Hauptschüler der 3. Klasse mit dem Ostende-Expresß nach England. Sie werden in Zusammenarbeit zwischen der "Anglo-Austrian Society" in London und der Schullandheimaktion des Stadtschulrates für Wien in Gruppen von 10 bis 15 Knaben und Mädchen mit einem Lehrer bei Familien in verschiedenen Orten Englands auf fünf Wochen untergebracht.

Die Schüler haben seit Oktober fleißig gespart, haben durch drei Jahre eifrig Englisch gelernt und sich in Klubform eingehend auf die Reise vorbereitet. Sie wollen sich bemühen, im Geiste der Völkerverständigung Land und Leute zu studieren, aber sich auch als gut erzogene und bildungseifrige Kinder Österreichs und ihrer Vaterstadt Wien würdig erweisen.

Die Subventionierung der Englandfahrt durch das Wohlfahrtsamt der Stadt Wien und durch das Bundesministerium für soziale Verwaltung ermöglichte es, daß auch die armen Kinder dieser Gruppen mitgenommen werden konnten.

Bedauerlicher Vorfall auf der Linie 58Der schuldige Fahrer bereits entlassen

11. Juli (RK) Über den bedauerlichen Vorfall auf der Linie 58 gibt die Direktion der Wiener Verkehrsbetriebe folgende Darstellung:

Donnerstag, den 10. Juli, um 14.37 Uhr, ist ein stadtauswärts fahrender Zug der Linie 58 statt von der Haltestelle Domayerschleife in die Hietzinger Hauptstraße weiterzufahren, in die zur Lainzer Straße gestellte Weiche eingefahren. Der Fahrer des Zuges hat nach Einfahrt in die fehlgestellte Weiche angehalten. Nachdem Zugführer und Beiwagenschaffner vom Zug gestiegen waren um die Rückwärtsfahrt zu decken, ist der Fahrer auf das ihm gegebene Signal statt rückwärts, in die Lainzer Straße weitergefahren.

Beim Anhalten des Zuges in der nächsten Haltestelle Gloriettegasse wurde der Fahrer über Veranlassung der Fahrgäste auf das Kommissariat Hietzing gebracht. Der Fahrer, der nach der Feststellung des Polizeiarztes alkoholisiert war, wurde vom Fahrdienst sofort abgezogen und ist bereits entlassen. Der Zug, der mit 13 Fahrgästen besetzt war, wurde gekuppelt und über das Stockgleis Lainz in den Bahnhof Rudolfsheim eingezogen.

Tödliches Aufspringen

11. Juli (RK) Heute vormittag um 10.36 Uhr ist in der Babenbergerstraße beim Messepalast der 76jährige Franz Eisler aus Liesing, beim Aufspringen auf den Beiwagen der Straßenbahnlinie 58, gestürzt.

Er wurde zwischen vorderen, rechtseitigen Bahnräumer des Beiwagens und dem Randstein der Einsteiginsel eingeklemmt. Die im Wagen befindliche Ärztin Dr. Margarete Bitter aus Hinterbrühl und das Wagenpersonal befreite ihn aus seiner Lage. Der Verunglückte erlitt eine schwere Gehirnerschütterung und mehrfache Rippenbrüche. Er wurde vom Rettungsdienst auf die I. Unfallstation gebracht, wo er nach Übergabe an den erlittenen Verletzungen gestorben ist.